

EL EJIDO

Conferencia sobre la Ley de Muerte Digna en el Hospital

R. MARTÍNEZ EL EJIDO

Un total de 150 profesionales sanitarios han participado en una charla coloquio, celebrada en el Hospital de Poniente, sobre la Ley de Derechos y Garantías de la Dignidad de la Persona ante el Proceso de la Muerte. La conferencia, celebrada el viernes, fue transmitida en directo por videoconferencia a los Hospitales de Alta Resolución de El Toyo y Guadix.

El ponente encargado de impartir la conferencia fue Pablo Simón, director del Área de Ciudadanía y Ética de la Escuela Andaluza de Salud Pública. Simón profundizó en los apartados de la norma, con especial hincapié en los relacionados con la actuación de los profesionales sanitarios en la atención a los pacientes terminales y a sus familiares, así como sus derechos y deberes.

La Ley de Derechos y Garantías de la Dignidad de la Persona ante el Proceso de la Muerte entró en vigor el pasado mayo. El texto sitúa a Andalucía como la primera comunidad del Estado en garantizar la protección de la dignidad de la persona en los últimos momentos de su vida y asegurar la autonomía del paciente y el respeto a su voluntad, incluyendo la manifestada en su testamento vital. Este derecho, además, viene recogido en el Estatuto de Autonomía de Andalucía.

Movilizaciones desde el día 5 de julio en el Hospital de Poniente

Por los recortes de la gerencia del centro



■ Parece que comienza otra etapa de movilizaciones en el Hospital. / LA VOZ

ALBERTO GARCÍA EL EJIDO

Todos los sindicatos del Hospital de Poniente han anunciado movilizaciones contra las medidas impuestas por la dirección gerencia del centro hospitalario y que comenzarán a partir del próximo 5 de julio, todos los días, donde pararán durante 15 minutos todas las mañanas en señal de protesta.

Según los sindicatos, la dirección de la Empresa Pública Hospital de Poniente les ha comunicado que a partir de junio se aplicará un recorte salarial de un 5 por ciento en todos los conceptos de la nómina de los trabajadores como única medida de ahorro. Los sindicatos aseguran que los profesionales de la Empresa Pública Hospital de Poniente son personal laboral y están sujetos a un convenio colectivo particular, por lo que los recortes salariales que se aplicarán, según dicen, son ilegales. Dicen que no se puede impo-

ner ni alterar la tabla retributiva de los trabajadores bajo el marco de un convenio colectivo.

Plan de viabilidad

Los sindicatos han solicitado en numerosas ocasiones el plan de viabilidad de la empresa, las retribuciones anuales de cada uno de los cargos directivos y responsables incluyendo las dietas por desplazamiento y los gastos de representación.

Dicen que han defendido diversas medidas para racionalizar el gasto y evitar despilfarros inadmisibles y a día de hoy no han recibido, aseguran los sindicatos, respuesta alguna, y por estas razones, los sindicatos han anunciado de manera unitaria el comienzo de estas movilizaciones de los trabajadores a los que la "dirección gerencia no quiere atender", aseguran en un comunicado.

IU congrega a más de 100 vecinos en su asamblea abierta

La vuelta de Enciso a la Alcaldía fue el tema que generó mayor debate entre los ciudadanos ejidenses

RAQUEL MARTÍNEZ EL EJIDO

Más de un centenar de ciudadanos, procedentes de todos los núcleos de población ejidense, acudieron, la pasada semana, a la primera asamblea abierta de Izquierda Unida El Ejido. Un encuentro en el que los vecinos pudieron tener un primer contacto con el recién nombrado coordinador local de IU, José Ángel Eguidazu, tras la dimisión de Miguel Ángel Maldonado.

Aunque el encuentro comenzó con una ponencia sobre la actual crisis económica a cargo del profesor de Derecho Financiero en la Universidad de Almería, Miguel Ángel Luque, la cuestión que generó mayor debate fue el referente a la Operación Poniente. Las personas presentes en la asamblea mostraron su rechazo "a tener un alcalde imputado" o "vergüenza por cómo se nos están viendo en el resto de España, nos roban y recibimos al alcalde con cohetes".

El debate

Durante el debate sobre esta cuestión, los ciudadanos incidieron en "el vacío legal que permite a una persona imputada con graves delitos, como los del alcalde de El Ejido, sentarse de nuevo en el sillón del alcalde y seguir siendo presidente de Elsur, donde se centra la trama".

La asamblea analizó cómo el sistema capitalista actual permite que se den casos de corrupción, y se analizó también cómo Izquierda Unida pretende, "desde lo local hasta lo nacional, cambiar el modelo productivo, por uno más justo y la necesidad de trabajar para avanzar hacia el socialismo del siglo XXI".

Los presentes en la asamblea abierta reivindicaron la presencia de Izquierda Unida en el Ayuntamiento de El Ejido porque "es el único que tiene las manos limpias, ya que otros partidos, por acción u omisión han demostrado que no valen ni para gobernar ni para fiscalizar a quien gobierna".

Durante el transcurso del en-

IU El Ejido quiere volver al Consistorio porque "tenemos las manos limpias"

cuentro, celebrado en la sede de IU El Ejido, también se anunciaron próximos encuentros que parten desde esta formación política. Así, esta noche, también en la sede, tendrá lugar una ponencia sobre la Reforma laboral. Además se presentó un calendario de actividades en la naturaleza y culturales abiertos para cualquier particular.

El coordinador local de IU El Ejido, Josetxu Eguidazu, aprovechó el encuentro para leer un documento de trabajo, que se consensuó y completó con las aportaciones de los presentes, sobre el camino a seguir por esta formación en temas como la agricultura.

Guía Comercial Garrucha 2010

VICENLOP
PELUQUERÍA CABALLEROS
Antonio Vicente López
697 369 736
C/ Santa Bárbara 143
04630 GARRUCHA (Almería)
910 33 20 22

CAFE BAR
BRISSON
CARRUCHA
C/ MAYOR, 75 GARRUCHA
637 545 632

Toda una vida de dedicación profesional a la Panadería y a la Repostería
Repostería Laborre
Antojo de algo realmente dulce o salado!

Especialidades
• Pescados y Mariscos
• Dorada a la Sal
• Zarzuela Marinera
• Caldereta de Langosta
• Arroz con Bogavante
Gran Variedad en Aperitivos
TERRAZA CON VISTAS AL PUERTO DEPORTIVO
Puerto Deportivo
04630 GARRUCHA (Almería)
Tel. 950 133 042/043

EL PERDIZULLO
Café-Bar
- Raciones
- Platos Combinados
- Arroces y Comidas Típicas (POR ENCARGO)
Festivos y Fines de Semana, nuestras TAPAS más tradicionales
Pasco del Molino, 44 - GARRUCHA (Almería) - Tlf. 662 663 760

C/ La Constitución
04600 HUÉRCAL-OVERA (Almería)
Tlf. 950 470 943
C/ Mayor, 45
04630 GARRUCHA (Almería)
Tlf. 950 132 826
C/ La Bombarda, 15
04617 PALOMARES (Almería)
Tlf. 950 467 525
repostaria@laborresimapa.com

Lorry's
Eiber Café
Garrucha
C/ RAMÓN Y CAJAL
GARRUCHA
(ALMERÍA)